



IL COMITATO DI QUARTIERE 13
SPAZZOLI - CAMPO DI MARTE – BENEFATTORI
Via Rinaldo Palareti n. 1 bis – 47121 FORLÌ
C.F.:92078730402/Facebook: quartiere spazzoli cb
E-mail: quartiere13@comune.forli.fc.it

La riunione del Comitato del Quartiere 13, Spazzoli, Campo di Marte, Benefattori, indetta per martedì 10 marzo 2026 presso la propria sede, è iniziata alle ore 20,40 ed erano presenti i sotto elencati componenti del Comitato di Quartiere:

1. Gilberto Brunelli	Coordinatore del Comitato di Quartiere;	(PRESENTE)
2. Antonio Fantini	Vice Coordinatore del Comitato di Quartiere;	(PRESENTE)
3. Leonardo Mazzoni	Segretario del Comitato di Quartiere;	(PRESENTE)
4. Cenesi Giacomo	Componente delegato al CTQ 6;	(ASSENTE)
5. Flamigni Simone	Componente delegato al CTQ 6;	(PRESENTE)
6. Lucia Gramellini	Componente del Comitato di Quartiere;	(ASSENTE)
7. Federica Zoli	“ ;	(ASSENTE)
8. Roberto Zannoni	“ ;	(PRESENTE)
9. Maria Patuto	“ ;	(ASSENTE)
10. Giorgio Pondi	“ ;	(PRESENTE)
11. Bedei Roberta	“ ;	(PRESENTE)

Verificata la validità del numero legale, il Coordinatore Gilberto Brunelli, ringrazia tutti e, nel contempo, riepiloga brevemente le motivazioni che hanno portato a tale incontro già concordato precedentemente ed apre la riunione comunicando la necessità di discutere e votare, dove necessario, gli argomenti previsti dall'odierno Ordine del Giorno della convocazione e precisamente:

1. Approvazione verbale seduta del 11 febbraio 2026;
2. Resoconto incontro con Assessore Petetta;
3. Confronto con Vicesindaco Bongiorno per chiarimenti sul regolamento dei Comitati di Quartiere e conflitto di interessi;
4. Organizzazione Festa di Quartiere 2026;
5. Varie ed eventuali

Terminata la lettura dell'Ordine del Giorno, il Coordinatore Gilberto Brunelli, invita i partecipanti alla discussione relativa ai vari argomenti, si procede quindi come da O.d.G. e precisamente:

PUNTO 1

Il Segretario sig. Mazzoni Leonardo, apre la discussione dell'argomento al punto 1 che non riscontra alcuna obiezione, si passa quindi alla votazione che porta al risultato indicato di seguito:

- FAVOREVOLI: 7
- CONTRARI: 0

- ASTENUTI: 0

RISULTATO: APPROVATO

PUNTO 2

Aprè la discussione dell'argomento al punto 2 il Coordinatore sig. Brunelli Gilberto il quale lascia spazio agli interventi dei presenti.

Interviene il Segretario sig. Mazzoni Leonardo il quale commenta positivamente il progetto che ritiene coerente e completo, si complimenta con l'Amministrazione e in particolare con i tecnici per il lavoro svolto e l'impegno profuso.

Il Vice Coordinatore sig. Fantini Antonio espone che le risposte date sono state poco soddisfacenti, poco precise e ancor meno particolareggiate; le tempistiche non chiare e critica il progetto in merito all'ambito tecnico

Il Componente sig. Pondi Giorgio porta l'attenzione anche sulla mancata presa in carico del rifacimento della fognatura pubblica, ritenendo che tale riqualificazione sarebbe stata la giusta occasione per la realizzazione del predetto intervento.

Invita inoltre l'Amministrazione alla valutazione di progetti di riqualificazione simili anche per le vie limitrofe a quella in oggetto comprendendo negli eventuali interventi la piantumazione di nuove alberature data la diminuzione di quelle sulla v. Piancastelli.

Il Componente sig. Zannoni Roberto, richiamando quanto proposto da un cittadino durante la riunione del 3 marzo, rimarca l'importanza dell'installazione del lampeggiante nell'incrocio tra via Piancastelli e via Romagnoli.

PUNTO 3

N.B. ALLE ORE 21.25 ENTRA IN RIUNIONE IL VICESINDACO VINCENZO BONGIORNO

Aprè la discussione dell'argomento al punto 3 il Coordinatore Brunelli Gilberto il quale partendo dall'illustrazione della critica mossa dalla Componente sig.ra Zoli Federica in merito ad una, a suo parere, cattiva gestione delle attività organizzate dal Comitato e della comunicazione tra i Componenti richiamando il conflitto di interessi e la mancanza di trasparenza per casi specifici che il Coordinatore va a descrivere nei particolari al Vicesindaco presente alla riunione.

Il Vicesindaco aprè l'intervento dichiarando di non riscontrare alcun conflitto di interessi in merito alle casistiche descritte e peraltro che, nella nostra autonomia, possiamo, a maggioranza, approvare le proposte.

Ritiene che il coinvolgimento delle conoscenze personali dimostri la piena comprensione delle modalità di gestione di tale organo e delle limitate risorse a disposizione per il finanziamento delle iniziative realizzate.

Invita all'utilizzo del principio di rotazione nell'assegnazione delle attività ad eventuali collaboratori e/o associazioni che si vogliano coinvolgere.

Il Vice Coordinatore, su sollecito del Vicesindaco, ricorda che in passato sono stati aperti dei "bandi d'interesse" per il reclutamento dei collaboratori necessari alla realizzazione delle iniziative proposte.

Il Vicesindaco, ritenendo la predetta modalità corretta ed applicabile, la sconsiglia nelle occasioni nelle quali si possono intercettare collaboratori tramite conoscenze dirette o indirette dei Componenti ma ritiene corretta l'eventuale applicazione nelle casistiche in cui le sopraccitate condizioni non dovessero sussistere.

La Componente sig.ra Bedei Roberta informa il Vicesindaco delle numerose assenze della Componente sig.ra Zoli, ritenendo che tali assenze non giovino affatto alla coesione del gruppo e alla facile condivisione delle informazioni.

Il Vicesindaco invita tutti i Componenti al rispetto delle sensibilità altrui ma di non lasciare che tali diventino un ostacolo per la buona riuscita degli impegni che si assume il comitato. Trova che l'aver interpellato l'associazione "L'Umana Dimora" sia stato virtuoso e si complimenta per lo spirito dell'iniziativa promossa.

N.B. ALLE ORE 21.50 LASCIANO LA RIUNIONE LA COMPONENTE SIG.RA BEDEI ROBERTA E IL VICESINDACO VINCENZO BONGIORNO.

PUNTO 4

Introduce la discussione dell'argomento al punto il Coordinatore partendo dalla decisione delle date in cui svolgere la Festa e tutti i presenti, di comune accordo, individuano il fine settimana dal 22 al 24 maggio.

Prosegue il Coordinatore proponendo genericamente di organizzare la prima giornata partendo con un aperitivo nel tardo pomeriggio con conseguente cineforum all'aperto e il secondo giorno, coinvolgendo alcune delle realtà del quartiere che si presentino alla cittadinanza e che organizzino attività di intrattenimento inclusive (es. rappresentazione con professionisti dei pattini a rotelle).

Il Componente sig. Flamigni Simone, a seguito di un confronto con un'associazione del nostro territorio, rende noto ai presenti che il costo per la realizzazione di un cineforum ammonta indicativamente ad € 1.000,00.

Propone quindi, in alternativa, la possibilità di realizzare tale attività noleggiando (quasi a costo zero) o acquistando (mantenendoli a disposizione del Comitato per eventuali future attività simili) il telo bianco e il proiettore.

Mette a disposizione contatti con realtà che potrebbero collaborare alla realizzazione dell'evento.

Il Vice Coordinatore e il Componente sig. Pondi collaborano con il Componente sig. Flamigni per raccogliere informazioni ed eventuali modalità di realizzazione del cineforum.

Il Componente sig. Flamigni propone di aprire un bando d'interesse per raccogliere le realtà del territorio in merito ai progetti del Comitato di Quartiere pensati per il 2° semestre 2026 e tutto l'anno 2027 riscontrando l'accordo dei presenti.

Il Coordinatore propone di utilizzare la chat Whatsapp dei componenti per coinvolgere nelle attività di progettazione e programmazione anche coloro che sono assenti alla seduta odierna.

PUNTO 5

Interviene il Segretario domandando a coloro che facevano parte anche del Comitato precedente a quello in carica di essere tutti informati in merito alle persone che ad oggi sono in possesso delle chiavi della sede del Comitato di Quartiere e, quindi, ne usufruisce.

Il Vice Coordinatore e il Componente sig. Pondi (unici ad essere presenti anche nel Comitato precedente) fanno i seguenti nomi:

1. Guglielmo Esposito (organizzatore di un corso gratuito di lingua Inglese)
2. Giulia Del Maso (utilizza la sede per prove canore personali)
3. Paolo Bezzicheri (collabora fattivamente alle iniziative del comitato e si occupa del verde nel cortile della sede)

Riprende la parola il Segretario dichiarando di non essere d'accordo con questa modalità di gestione dell'accesso e di utilizzo della sede e non trovando che tutti coloro che sono oggi in possesso delle chiavi svolgano attività di interesse pubblico e/o utili per la cittadinanza.

Il Coordinatore e il Componente sig. Pondi propongono di iniziare con un monitoraggio degli accessi alla sede, tenendo sempre l'attenzione altissima riguardo alle responsabilità che si assume il Coordinatore stesso.

La discussione viene chiusa e rimandata all'O.d.G. di una delle 3 sedute successive, dato che necessita di maggiore tempo a disposizione per essere risolta totalmente.

Alle ore 23,05 del martedì 10 marzo 2026, non essendovi più nulla da discutere, il Coordinatore Gilberto Brunelli, termina la riunione ringraziando i partecipanti e ricordando loro tutti gli impegni delle prossime iniziative.

Forlì, 10 marzo 2026

p. Il CQ13 Spazzoli, Campo di Marte, Benefattori

Cell 3491707704

COORDINATORE (Brunelli Gilberto)

SEGRETARIO (Mazzoni Leonardo)